



Significativos avances para cierre de brechas en saneamiento

Se firmó convenio para agilizar culminación y transferencia de los proyectos que se ejecutan en 11 ciudades de la región.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El Gobierno Regional de Cajamarca firmó un convenio con la EPS Sedacaj (Cajamarca) y EPS Marañón (Jaén) con el objetivo de agilizar la culminación y transferencia administrativa de los proyectos de saneamiento, que se ejecutan en 11 ciudades del departamento.

“Estamos comprometidos con impulsar propuestas técnicas sobre el manejo del agua. La falta de acceso a servicios de saneamiento genera impactos económicos y sociales negativos que afectan la salud, educación y productividad, incrementando los niveles de pobreza”, expresó el gobernador Mesías Guevara.

“Este convenio permitirá la transferencia de las obras concluidas a las entidades competentes para su respectiva administración. Se garantiza el adecuado funcionamiento, mantenimiento de equipos e instalaciones y la cobertura del servicio a la población, bajo constante evaluación de calidad”, detalló el director de ProRegión, Álvaro López Landi.

DATO

Las Entidades Prestadoras de Servicios de Saneamiento (EPS) operan en el ámbito urbano, de conformidad a la Ley General de Servicios de Saneamiento.